tennis de table - ligue centre-val de loire

Une saison qui a porté ses fruits

ligue du Centre-Val de Loire de tennis de table s'est tenue ce samedi à Morée. L'occasion, à un an des Jeux olympiques de Paris 2024, de faire le point sur la saison écoulée sur le territoire et des enjeux à venir pour la dernière année de mandat du président Jean-Paul Chilon.

Des licenciés attendus après les JO

Premier constat, et première satisfaction, avec près de 15.000, la ligue enregistre sa quatrième meilleure performance dans ce domaine. Mais le président en est persuadé, les Jeux vont être un vecteur supplémentaire de recrutement. « Il faut se préparer à l'afflux important de licenciés dans nos clubs dans le prolongement de Paris 2024. » L'objectif est d'atteindre les 16.000 licenciés.



Audrey Zarif (TT Joué-lès-Tours) espère participer aux Jeux olympiques de Paris. (Photo archives NR, Lilian Bordron)

Côté sportif, la ligue Centre-Val de Loire enregistre « d'excellents résultats sportifs tels que des titres de champions d'Europe par équipe et en individuel et des titres de champions de France », souligne Jean-Paul Chilon.

« La mutualisation des compé-

tences autour du pôle espoirs qui regroupe actuellement les clubs de la 4S Tours et du TT Joué-lès-Tours commence à porter ses fruits avec de très bons résultats. » Le président évoque notamment les titres de l'équipe féminine du TT Joué championne d'Europe en Europe Trophy, de la Jocondienne Audrey Zarif championne de France et du Tourangeau Titouan Morel Gonzalez en championnat d'Europe U13 en double mixte. « Les sollicitations d'autres clubs, d'autres comités autour de ce projet montrent que celui-ci est viable. »

L'instance régionale de discipline saisie

Point noir en revanche, comme dans de nombreuses disciplines sportives, le tennis de table n'échappe pas aux incivilités. « À l'image de notre société. nous en subissons aujourd'hui les effets positifs et négatifs. Sur ce dernier point, je veux parler des comportements inacceptables et malheureusement de plus en plus nombreux de certains licenciés. L'instance régionale de discipline a été saisie à de nombreuses reprises au cours de ces deux dernières années. Triste constat. »